



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

Prof. Dr. Simon Nestler
mit Wirkung vom 1. Oktober 2018
zum Junior-Fellow der GI

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als GI-Junior-Fellows aus, die sich bereits in jungen Jahren durch hervorragende Leistungen in der Informatik einen Namen gemacht haben und erwarten lassen, dass sie den fachlich übergreifenden Austausch suchen und wichtige Impulse zur Weiterentwicklung der GI und der Informatik geben werden.

Prof. Dr. Simon Nestler ist Professor für Mensch-Computer-Interaktion und Angewandte Informatik an der Hochschule Hamm-Lippstadt. Er promovierte im Jahr 2010 an der TU München. Er arbeitet in der Mensch-Computer-Interaktion im Kontext sicherheitskritischer Systeme. Charakteristisch für seine Arbeiten ist eine enge Verzahnung von technischen und psychologischen Faktoren. Er setzt die Erkenntnisse aus diesen Arbeiten auch bei der Gestaltung der Lehre in der Informatik ein.

Herr Nestler empfindet es als eine zentrale Aufgabe, das Wissen über Informatik in der Gesellschaft zu verbreitern und Schülerinnen und Schüler für das Fach Informatik zu begeistern. So ist er aktiv in Science Slams und mit populärwissenschaftlichen Vorträgen über aktuelle Fragestellungen der Informatik. Er hat sich über mehrere Jahre an der Entwicklung des Zdi-Trucks (Zdi = Zukunft durch Innovation, Schülerlabor) und als Juror und Mitglied des wissenschaftlichen Beirats des Gedankenblitz-Schulwettbewerbs engagiert. Er ist somit ein ausgezeichneter Kommunikator für das Fach Informatik.

Als GI-Junior-Fellow möchte er zusammen mit der GI noch mehr Aktivitäten für ein breites Publikum entwickeln und dazu beitragen, Schülerinnen und Schüler für Informatik zu begeistern.

Die Nominierung zum GI-Junior-Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Berlin, im September 2018

Prof. Dr. Hannes Federrath
(Präsident)